



# TOUS SOLIDAIRES

publié le 24/02/2020

## Descriptif :

Information communiquée par la classe de 3ème C

Comme nous vous l'avons communiqué au 1er trimestre, dans le cadre de notre Parcours Citoyen, nous nous sommes engagés à soutenir l'association « Le cœur du Siné Saloum » qui œuvre pour la scolarisation des enfants du village de Simal au Sénégal.

Notre projet TOUS SOLIDAIRES a pris forme et s'articule en deux temps forts.

### 1. Course solidaire

Nous organisons pour le printemps une course solidaire sponsorisée qui aura lieu au collège et qui s'intègre au cycle d'EPS des élèves de 3ème. Un repas africain, pour lequel nous collaborons avec la cheffe et son second, sera servi au restaurant scolaire le midi et permettra de sensibiliser l'ensemble des élèves de l'établissement à notre projet.

### 2. Portes-Ouvertes

Une autre action sera mise en place avec les élèves de 6A et 6B pour les Portes-Ouvertes. Nous partagerons avec vous les résultats d'une année de travail et expliquerons notre projet. Pour informer sur la situation des habitants de Simal, les visiteurs auront accès à une exposition de photos et d'affiches explicatives.

Les élèves présenteront leurs Talents à travers divers spectacles (cirque, théâtre, chant, lecture) et différents stands (opération « Un verre d'eau », vente de gâteaux, vente éphémère de créations d'élèves). Vous pourrez ainsi vous-mêmes contribuer et faire un don pour nous aider à atteindre notre objectif !

## Document joint

 flyer\_2-2 (PDF de 111.5 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.